

# ¿Por qué un musulmán besa la Piedra Negra si no la adora?

¿Culpamos a alguien por besar un sobre que contiene una carta de su padre, por ejemplo? Todos los rituales del Hajj son para establecer el recuerdo de Al-láh y para indicar obediencia y sumisión al Señor de los Mundos, no están destinados a adorar piedras, lugares o personas. Mientras que el Islam exige la adoración de un Dios, que es el Señor de los cielos y la tierra y lo que hay entre ellos, y el Creador y Soberano de todo.

¶Pero su pueblo lo desmintió. Él les dijo: “¿Me discuten acerca de Al-láh siendo que Él me ha guiado? No tengo miedo a sus ídolos, [solo podrá ocurrirme] lo que mi Señor quiera. Mi Señor abarca con Su conocimiento todas las cosas. ¿No van a recapacitar?¶ [302] (Traducción del Corán, 6:80)

---

Pregunta y respuesta sobre el Islam

Source: <https://the-faith.com/qa/es/show/112/>

Arabic Source: <https://the-faith.com/qa/ar/show/112/>

Sunday 14th of December 2025 06:51:50 PM